

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2019 TA 2018/2019

15711226 - M.MAULANA MALIK

STATION	FEEDBACK
Hematoinfeksi	pemeriksaan fisik ga ditambahi rumple lead? kan sdh ada gambarnya.... pemeriksaan penunjang jangan lupa interpretasi. diagnosis DHF sesuaikan gradenya...
Integumentum	anamnesis kurang mendlm terkait perjalanan UKK dan RPD, px. UKK belum tepat sekali dik, masak plenting2, bahasanya apa dik?tidak ada papul juga lo...px. yg diminta px. swab, benar??cara pemeriksaa juga salah langsung dikerok apanya dik?diperiksa gram, giemsa?/tdk bisa interpretasi hasil,,Dx juga belum tepat,
Muskuloskeletal	pelajari kembali jenis-jenis foto rontgen ekstrimitas. interpretasi hasil rontgen dan diagnosa kurang tepat. perhatikan kembali perbedaan fraktur colles dan smith, montegia dan galeazzi. pelajari kembali perbedaan dislokasi dan fraktur. pelajari kembali mana os ulna dan mana os radius. apakah penatalaksanaan dislokasi adalah bandage?
Psikiatri	ok anamnesisnya bagus, lengkap, px psikiatriknya ya perlu dilatih lag untuk lbh tepat interpretasinya ya, terapinya belajar lagi ya untuk jenis obatnya mood stablizer dan antipsikotiknya
Sistem Endokrin dan Metabolik	Riwayat pengobatan, RPD dan RPK tidak terekspose saat anamnesis. Px fisik dilakukan dulu (abdomen thorak)-untuk kasus ini lakukan pemeriksaan orientasi. Banyak latihan lagi ya..Px ekstremitas tidak dilakukan (akral, CRT). karena obat DM tidak cocok? Mengapa diberi insulin? pasien bisa lebih hipoglikemik -- koma.
Sistem Gastrointestinal	Ax: keluhan lain terkait gastrointestinal belum ditanyakan, mual? muntah? flatus?; Dx dan DD : benar; Th/ tidak memposisikan pasien dalam posisi fowler, cara mengukur NGT tidak tepat karena tidak sampai sternum, cara mengecek NGT sudah masuk lambung apa belum tidak tepat--> dikasih air? --> bagaimana kalau salah masuk laring?, tidak pakai stetoskop? ; edukasi: belum dilakukan karena kehabisan waktu
Sistem Genitourinaria	periksa dulu abdomen, ada tidak distensi yang menandakan retensi urin, kalau prostat membesar itu artinya bukan normal itu tidak normal apalagi sulcus tidak terabam seharusnya diperiksa juga kondisi ampula rekti, ketika RT laporkan juga kondisi ampula rekti, sfingter ani dan kondisi sarung tangan ada tidak lendir, darah dan feces, kalau narik pelan pelan ya kalau kuat gitu diposisi terkunci 10 cc aquades bisa ruptur urethra, diagnosa kurang lengkap, untuk memasukan kateter posisi penis tegak lurus, kalau di pasien normal diposisi kayak elan pasang gitu mesti ada tahanan jadi ditegakkan posisi tegak lurus agar kateter masuk.. coba lagi,..
Sistem Indera	ax kurang lengkap, tdk cuci tangan sbml px padahal pegang2 mata pasien hiksss....mau ga dirimu mata dipegang2 tanpa cuci tangan apalagi bekas bedak masih banyak ditangan.... px. visus kok mule dari huruf terbawah??belajar lagi ya dik...px segmen anterior hanya mengerjakan konjungtiva dan palpebra, yg lain masih banyak namun tdk yg belum dikerjakan, kornea, lensa, coa, iris dll??. dx kurang lengkap kalau hanya hordeolum...betul 2 dari 3, tx hanya ditulis oint kloram ya tapi eye oint kloram krn oint kloram ada yg untuk kulit, kloram betulkan 3x sehari??? trus kasih keterangan ya digunakan u mata kiri atau mata kanan gtu ya,e dukasi sebagian belum

Sistem Kardiovaskuler	anamnesis ok, px fisik jantung salah, px paru blm dilakukan, px JVP dan ekstremitas tdk dilakukan, interpretasi EKG kurang tepat, diagnosis utama tdk lengkap, terapi farmako dosis masih salah, sdh benar melakukan rujukan ke sp.JP utk PCI, edukasi ttg gaya hidup belum
Sistem Neurobehaviour	Dx : oke.. DD : OA --> diperbaiki lagi yaa DD nya.. Edukasi : rujuknya?. Tx : na diklo brp mg sediaannya dek? coba di cek lagi yaaa.. dan diberikan berapa kali sehari?.
Sistem Reproduksi	faktor risiko IMS masih kurang tergal, sebaiknya ditanyakan juga partner sex suami dan istri siapa saja; sebelum melakukan swab tidak perlu mendisinfeksi dg povidon iodine, jika memang menginginkan cukup dg nacl; pemeriksaan gy dalam posisi duduk ya; tanagn kanan on saat memegang rambut; endocerviks yg didiamkan 30 detik itu untuk kultur; waktu habis belum menentuka dx
Sistem Respirasi	interpretasi PX darah kurang lengkap. interpretasi rontgen kurang lengkap. interpretasi px sputum salah. dosis kurang tepat